

VOTEZ NON LE 9 JUN 2013

NON
à la révision
de la loi
sur l'asile

Votations du 9 juin 2013 contre les mesures urgentes

Un référendum contre les mesures urgentes du 28 septembre 2012 en matière d'asile a été lancé et a permis de récolter suffisamment de signatures pour que le peuple se prononce lors des votations nationales le 9 juin 2013. Pour rappel, 4 mesures sont actuellement en vigueur : des centres spécifiques pour des requérants « récalcitrants », l'abolition de la désertion comme motif d'asile, l'abolition de la procédure via les ambassades et la possibilité pour le Conseil fédéral d'introduire des phases test réduisant notablement les délais de recours.

Ces durcissements mènent à une société qui crée des catégories d'êtres humains, qui criminalise des personnes au lieu de leur donner protection, qui crée des murs et des forteresses au lieu de les réduire et qui crée des camps avec des conditions de vie inhumaines.

Venez vous renseigner pour voter !!!

**Jeudi 2 mai 2013 à 20h
au Centre du Phénix
rue des Alpes 7, Fribourg**

**Avec l'intervention
de Dario Lopreno**

membre du SSP